



QUARTIERSZENTRUM KILLESBERGHÖHE STUTTGART 2012 - Auf dem Stuttgarter Killesberg, dem ehemaligen Standort der Messe, wurde ein neues Stadtquartier entwickelt, das an ein hervorragendes Beispiel moderner Baugesinnung anknüpft - die Werkbundsiedlung Weißenhof, die in unmittelbarer Nachbarschaft liegt. O&O Baukunst war für die Gesamtplanung verantwortlich und entwarf das Stadtteilzentrum sowie drei Wohnhäuser entlang der Stresemannstraße, die auf einer erhöhten Promenade stehen. Der Masterplan öffnet die gesamte Anlage zum Höhenpark hin und schafft einen mit Bäumen bepflanzten Stadtteilplatz als neue Mitte des Quartiers. Die Bauten von Kees Christiaanse, Baumschlagler Eberle, David Chipperfield Architects und O&O Baukunst lassen das Quartier im Weiß der klassischen Moderne erstrahlen.

Fotos: Luftbild Oskar Eyb, Bild 2-4 Stefan Müller

Partner

Markus Penell

